

# Geschichten als Podcast

**SCHULNOTIZEN** Friedrichsgymnasium macht mit bei Vorlesetag

Kassel – Trotz Pandemie gibt aus den Schulen viel zu berichten: Die Fünftklässler am Friedrichsgymnasium haben einen Podcast mit eigenen Geschichten gestaltet. Die Grundschule an der SIS Kassel ist jetzt staatlich anerkannt. Die Grundschüler in Waldau waren mit Literatur kreativ. Und an der GAZ gibt es einen Meister im Seilspringen.

## Friedrichsgymnasium Fünftklässler gestalten Lesungen digital

Auch in diesem Jahr findet am 20. November der bundesweite Vorlesetag statt. Aufgrund der aktuellen Umstände durch die Corona-Pandemie schien für die Schüler der Klasse 5b des Friedrichsgymnasiums eine Lesung zunächst schwer zu realisieren.

Gemeinsam mit ihrer Lehrerin Wiebke Herbold haben die Kinder jedoch eine Möglichkeit gefunden, die Lesung digital zu gestalten. So können die Fünftklässler den Grundschulern der umliegenden Schulen trotzdem vorlesen. Dafür haben sie eigene Geschichten geschrieben, die sie aufgenommen und in einem Podcast zusammengestellt haben. Über einen QR-Code können die Lesbeiträge abgerufen werden.

Um möglichst viele Zuhörer zu begeistern, kann jeder Interessierte auch über die Homepage der Schule ([fg-kassel.de](http://fg-kassel.de)) an der Vorleseaktion teilnehmen.

## SIS Kassel

### Als Grundschule nun staatlich anerkannt

Sechs Jahre nach ihrer Gründung hat die Grundschule der SIS Swiss International School Kassel nun mit Übergabe der Urkunde durch Annette Knieling, Leiterin des Schulamts Kassel, die staatliche Anerkennung erhalten. Damit ist sie staatlichen Grundschulen in allen Aspekten gleichgestellt.

Coronakonform fanden die Feierlichkeiten in einem sehr kleinen, aber festlichen Rahmen statt. Knieling überbrachte die Urkunde persönlich und fand freundliche Worte zum Erfolg der SIS Kas-

sel und ihrer Rolle in der Schullandschaft der Stadt. Bereits seit Gründung ist die Firma Wintershall Dea ein wichtiger Partner der Schule und wurde in der Feierstunde durch Dr. Axel Bode vertreten. Er hat die Entwicklung der SIS Kassel von der Grundsteinlegung bis heute verfolgt und fand lobende Worte für ihr auf Internationalität ausgerichtetes bilinguales Konzept.

Auch Schüler und Eltern nahmen an der Feier teil. Schulsprecher Eray Ryll, der die SIS Kassel seit 2014 besucht, blickte nach vorne: Der Achtklässler freut sich, in wenigen Jahren zum ersten Abiturjahrgang zu gehören. Damit gab er das Ziel vor: die staatliche Anerkennung auch für die Mittel- und Oberstufe.

## Grundschule Waldau Lesen und mit Literatur kreativ sein

Bücher sind langweilig? Von wegen! Das wissen nun die Kinder der Klassen 4 der Grundschule Waldau. Sie haben sich in einer Projektwoche mit dem Buch „Hier sind wir“ von Oliver Jeffers beschäftigt. Unterstützt wurden sie von Künstlern und Kulturschaffenden aus Kassel, um mit Literatur auch kreativ zu arbeiten.

Die Klasse 4a hat in Kooperation mit dem Medienprojektzentrum Offener Kanal Kassel einen Film gedreht



Die Klasse 4b der Grundschule Waldau mit Künstler Zaki Al-Maboren (hinten) und Lehrer John Klassen im neu gestalteten PC-Raum.

FOTO: GRUNDSCHULE WALDAU/NH



Die Grundschule der SIS Swiss International School Kassel ist staatlich anerkannt: Annette Knieling vom Schulamt in Kassel überreichte die Urkunde an Schulleiter Sebastian Koch.

FOTO: SISI KASSEL/NH

und mit „Freshdance & Hotmusic“ eine Tanz- und Percussion-Performance einstudiert.

Die Klasse 4b hingegen hat mit dem Künstler Zaki Al-Maboren den PC-Raum in einen modernen „Checker-Raum“ verwandelt. Blautöne stehen im Fokus und sorgen für eine schöne Lernatmosphäre, in der mit PCs, iPads und Büchern gearbeitet wird. An den Wänden sind das Planetensystem und eine Unterwasserwelt zu sehen, auf einem Schrank Zitate aus dem Buch von Jeffers zu lesen.

## Zinn-Schule 120 Durchschwünge in 30 Sekunden

Einen ausgezeichneten Erfolg hat Mahdi Ahmadi, Schüler der Georg-August-Zinn-Schule, zu verzeichnen. Er

hat, beim Seilspringen innerhalb von 30 Sekunden 120 Durchschwünge geschafft. Das ist der Schulrekord 2021. Der Wettbewerb im Seilspringen wurde schulinterne ausgetragen.

Die Schule hat ein wenig im Internet recherchiert und herausgefunden, dass der Kasseler Schüler auch Weltrekordhalter sein könnte. Diesen hielt bisher – laut Recherchen – ein chinesisches Junge mit 108 Durchschwüngen in 30 Sekunden. Mahdi Ahmadi hat für seinen Rekord seit den Sommerferien regelmäßig trainiert: jeden Tag 60 Minuten.

## So erreichen Sie die Redaktion für Schulnotizen:

Lokalredaktion Kassel-Stadt  
Frankfurter Straße 168  
34121 Kassel  
E-Mail: [schulnotizen@hna.de](mailto:schulnotizen@hna.de)